



NOTA DE PRENSA N° 05

ASPEFAM ASUMIÓ LA PRESIDENCIA DE CONAPRES PARA EL PERIODO 2022-2023

En una ceremonia protocolar que se realizó este jueves 10 de noviembre, el Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano, asumió en representación de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, la Presidencia del Comité Nacional de Pregrado de Salud –CONAPRES, para el periodo 2022 – 2023.

La transferencia la realizó el Dr. Alfonso Quispe Chuquicondo, Director General de Personal de la Salud del Ministerio de Salud, entidad que desempeñó la presidencia en el periodo 2021 – 2022. Cabe remarcar que la entrega del cargo se realizó de acuerdo a una norma que establece la alternancia en la presidencia de CONAPRES entre la DIGEP-MINSA y ASPEFAM.

En el acto que se realizó en la sede de ASPEFAM, el Dr. Quispe Chuquicondo, expresó la disposición de la DIGEP y del MINSA de contribuir a resolver las diversas dificultades que presentan en el proceso de estudios de pregrado de los estudiantes de medicina, para lo cual coordinarán permanente con ASPEFAM, al que consideran un aliado estratégico.

Por su parte, el Dr. Podestá Gavilano agradeció al Director de la DIGEP por la entrega del cargo y remarcó la necesidad de realizar un trabajo conjunto y coordinado para superar las dificultades que afrontan los estudiantes de medicina de las diferentes facultades para realizar las actividades académicas en los centros asistenciales, tanto del MINSA como de EsSalud.

En la ceremonia también participaron en representación de ASPEFAM, el Dr. Alfredo Allagual, el Dr. Migue Blanquillo, y el Dr. Manuel Núñez Vergara. De igual manera, estuvieron presentes los integrantes del equipo de apoyo de DIGEP, como la Lic. Edith Huamán, el Dr. Rafael Domínguez y el Dr. Carlos Rázuri.



Contacto

tramite@conapres.org.pe
www.conapres.org.pe



Contacto

tramite@conapres.org.pe
www.conapres.org.pe



Contacto

tramite@conapres.org.pe
www.conapres.org.pe